

隊友 船橋だより

平成27年6月号

発行：千葉県隊友会 船橋支部事務局

中国を学ぼう（3月の続き）

12、今後中国はどう動く？

(1) 中国は過去3回の大きな変革（侵略）があった。

1つ目：1206年モンゴルの襲来で宋王朝が倒れた。

2つ目：1644年明が滅んで滿州人が清王朝を立てた。

3つ目：共産主義革命である。

(2) 毛沢東は徹底的に中国の文化や伝統を破壊した。

秦の始皇帝以来、毛沢東が登場するまでは、王朝が変わっても中国の伝統は途切れなかった。毛沢東時代になると、「無神論」社会に陥り、道教と儒教の精神がなくなり、悲惨な文化大革命によって「人が人を密告する」社会がつくりあげられ本来（今まで）の中国ではなくなった。

（道教：民衆から離反した王朝を倒すという原理がある。「三国志」がその例）

（儒教：民衆の秩序を維持する役目を担った。知識人の学問で、民衆を救うことがなかなか出来なかった。）

(3) 中国は過去に西洋の国々からプライドを傷つけられ、「屈辱感」を味わされた。

中国の現代史で一番悲惨だったのは、イギリスが中国を攻めた「アヘン戦争」

（1840年～42年）。インド経由のアヘンをイギリス商人がいっぱい持ち込み、アヘン戦争で清朝はボロボロにされた。

中国にとって一判悪いのはイギリスのはずが、今では「悪いのは日本だ」という。当時はフランス・オランダ・イギリス・ドイツなど列強国が一斉に中国を侵略し、日本も最後には西洋列強国に加わった。要するに、中国は西洋の国々からプライドを傷つけられ「屈辱感」を味わされた。これが今の中国政府が採る「富国強兵」即ち、西洋を圧倒しなければならないということであろう。

欧洲債務危機への支援要請で、中国は今、屈辱史観の恨みを晴らしつつある。

2011年から起こった欧洲の「債務危機」、ヨーロッパ諸国が中国に禁輸で助けを求めた。この時中国人は初めて、アヘン戦争以来の屈辱を晴らしているのではないか。「イタリア国債を買ってくれ、スペイン国債を買ってくれ、そしてフランス国債まで」と彼らが言い出したとき、中国政府は「うへん買ってあげてもよいが、担保をくれ」といった。EU側は「担保は出せない、担保なしで買ってくれ」とそれで中国は考えた結果「分かった」その代り、条件として「港湾の権利」を要求した「大きな港を運営する権利をくれ」と、中国政府は既にギリシャ最大の港「ピレアス港」の港湾運営権100%を握っている。

(4) 時代の流れ

中国の伝統ある歴史を清算し、道教・儒教を守ることを喪失し、そして彼らは無神論に突入した。無神論によって「天」の概念は全く抹消された。毛沢東時代を席捲した、マルクス主義が中国にとって別の天命思想になった。マルクス主義では「千年王国」の思想で、いずれ世界中に共産主義の国が実現されると考えた。これこそが「天命」だと、しかし、今の中国人はこれを信じてはいない。

共産主義の理想を信じたのは、胡錦濤の時代までであろう。彼らは正統な共産主義教育の中で育った人たちだ。その前の江澤民の世代は、共産主義になる前に教育を受けた人物で、まるまる共産主義教育のなかで育った人物は、温家宝と胡錦濤たちだった。習近平たちの世代は共産主義が破綻したあとで成長した。彼らは最初から共産主義が天命思想などという愚かな話は信じていない時代の人物だ。青春時代に理想に燃えた青年が胡錦濤、一方青春時代から、世の中は権力と金以外は何もないと開き直ったのが習近平の時代である。

今後この厄介な国、中国の行く末を見たいものだ

中国とは：人の迷惑考えず、詫びず、認めず、改めず

国の面積・人口ランキング

順位	国	面積 (Km ²)	順位	国	人口 (万人)
1	ロシア	1708万	1	中国	13億1千
2	カナダ	997万	2	インド	10億9千
3	アメリカ	963万	3	アメリカ	2億9千
4	中国	960万	4	インドネシ	2億4千
5	ブラジル	851万	5	ブラジル	1億8千

日本の面積：37万8Km²（アメリカ・テキサス州の面積：日本の1.8倍）

日本の人口：1億2千万（世界10位）

参考文献

読売新聞・文芸春秋・教科書が教えない歴史（産経新聞ニュースサービス）

異形の大國・中国（櫻井よしこ）

なぜ中国人は日本人にケンカを売るのか（孔 健）

中国人の本性（副島 隆彦 VS 石 平）

日本人は中国人・朝鮮人と根本的に違う（王文雄・吳善花・石 平）

記 平成25年9月20日 戸室

平成26年7月号から掲載しました「中国を学ぼう」を終わります。

今後も皆様からの投稿をお待ちしております。（事務局 岡本）